
Издаётся с 8 марта 1990 года. Выходит 5 раз в неделю. Четверг, 28 ноября 2019 года                          № 219 (8761).      www.oblgazeta.ru

ГЛАВА СЛЕДСТВЕННОГО КОМИТЕТА РФ ВРУЧИЛ ВОСЬМИКЛАССНИКУ 
ИЗ ДЕГТЯРСКА МЕДАЛЬ «ДОБЛЕСТЬ И ОТВАГА»

Для награждения школьник из Дегтярска 
Дмитрий Апресов был приглашён в Москву, 
где прошла встреча председателя След-
ственного комитета РФ Александра Бастры-
кина с учащимися образовательных органи-
заций СКР.

Этой награды школьник удостоился 
за героизм, проявленный при спасении 
тонущей девочки. В начале ноября Дми-
трий Апресов вытащил из воды 11-лет-
нюю девочку, которая провалилась под 
лёд на городском пруду Дегтярска. Спа-
сая девочку, подросток сам провалил-
ся под лёд, но сумел выбраться и выта-
щил её из воды. О героическом поступ-
ке стало известно благодаря родителям 
спасённой девочки. Глава СКР поблагода-
рил юного свердловчанина, отметив, что 
он совершил настоящий мужской посту-
пок, который является отличным приме-
ром для других.

В ЕКАТЕРИНБУРГЕ ИЗМЕНЯТСЯ СТАВКИ ПЛАТЫ ЗА СОДЕРЖАНИЕ 
ЖИЛЬЯ И ТЕКУЩИЙ РЕМОНТ

Соответствующее постановление подписал 
мэр города Александр Высокинский, всту-
пит в силу оно с 1 января 2020 года. 

Самая высокая ставка – 28,61 рубля за 1 
кв. метр квартиры – будет действовать в га-
зифицированных домах с лифтом и мусоро-
проводом. Рост стоимости для них составит 
1 рубль 14 копеек. По самой низкой став-
ке – 20,69 рубля (рост на 85 копеек) – будут 
оплачивать содержание жилья и текущий 
ремонт владельцы квартир в домах без газа, 
лифтов и мусорокамер.

ПОД ВЕРХНЕЙ ПЫШМОЙ НАШЛИ ТАЙНИК С 11 ГРАНАТАМИ

Изъяты четыре гранаты Ф-1 и семь 
РГД-5. По свидетельству взрывотехников 
из «Урал-Вымпела», боеприпасы вполне 
боевые, хотя на них местами видны сле-
ды ржавчины.

Обнаружели их благодаря оператив-
ной информации близ артиллерийского по-
лигона «Красный Адуй». Здесь с 2011 года 
производится утилизация боеприпасов. Как 
гранаты оказались в схроне, выясняют ком-
петентные органы. 
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ЛЮДИ НОМЕРА

Владимир Шахрин

Вероника Скворцова

Тамара Воронина

Лидер группы «Чайф» пред-
ставил новый, уже девят-
надцатый по счёту, номер-
ной альбом. Его название – 
«Слова на бумаге».

  II

Министр здравоохранения 
России заявила, что этой зи-
мой эпидемия гриппа будет 
умеренной интенсивности 
благодаря масштабной при-
вивочной кампании.

Уральская спортсменка, уро-
женка Каменска-Уральского 
дебютирует на Кубке мира 
по биатлону, который стар-
тует в ближайшие выход-
ные.

  II
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Россия

Москва 
(I)
Санкт-
Петербург 
(I, II)
Тюмень 
(II)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Австрия 
(II)
Испания
(II)
Казахстан 
(I)
Таджикистан 
(I)
Узбекистан 
(I)
Финляндия 
(II)
Швеция 
(II)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА
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За всю историю нашей страны и дорожного строительства 
в России не было проектов такового уровня, такого класса. 

Владимир ПУТИН, Президент России, – вчера, 
на торжественной церемонии открытия автомагистрали М-11 

Москва — Санкт-Петербург «Нева»

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Екатеринбург (I,II)       

Каменск-Уральский (I,II)

Богданович (I)

Верхняя Пышма (I)

Дегтярск (I)

с.Гарашкинское (I)

п.Шабровский (I)
с.Горный Щит (I)

Людмиле Бабушкиной и Алексею Орлову показали удачные примеры реализации инвестпроектовМихаил ЛЕЖНИН
Городской округ Богданович 
– одна из динамично разви-
вающихся территорий обла-
сти: здесь растёт производ-
ство сельскохозяйственной 
продукции, строятся новые 
жилые районы. Вчера пред-
седатель Законодательного 
собрания Людмила Бабуш-
кина и первый заместитель 
губернатора Алексей Орлов 
в ходе рабочей поездки лич-
но убедились в этом.В селе Гарашкинское Люд-мила Бабушкина, Алексей Ор-лов, а также глава ГО Богда-нович Павел Мартьянов по-сетили предприятие, которое является удачным примером реализации инвестиционно-го проекта в сфере сельско-го хозяйства – ООО «Даждь». В 2017 году в Гарашкинском инвестор Олег Баимов ввёл в сельхозоборот земли, ко-торые не обрабатывались 25 лет. На бывших заброшенных угодьях теперь выращива-ют зерновые культуры, кар-

тофель, морковь и свёклу. В 2018 году были открыты пер-вые овощехранилища. В 2019 году построили и ввели в экс-плуатацию овощехранилище-холодильник, мощности по хранению зерна. В строитель-ство нового комплекса вло-жили 280 миллионов рублей, 
объём инвестиций на дан-
ный момент уже достиг 450 
млн рублей.– Мы были на этом пред-приятии год назад и видим, что всё запланированное вы-полнено. Запущен новый склад на пять тысяч тонн, часть склада оснащена хо-лодильным оборудованием. Монтируется фасовочная ли-ния для картофеля, упаков-ки будут по три килограмма, что очень удобно для рознич-ных сетей. Отдельно надо от-метить хорошее качество бог-дановичского картофеля и то, что треть всего картофеля об-ласти получают в этом райо-не. Но важно не только вырас-тить, но и сохранить. Именно такую задачу поставил губер-натор. Сегодня область обе-

спечена мощностями по хра-нению картофеля и овощей на 90 процентов, в том числе благодаря сельхозпредприя-тию «Даждь», – отметил Алек-сей Орлов.За год работы предприя-тия штат увеличился на 15 че-ловек, были приняты на рабо-ту трактористы и сортиров-щики овощей, сейчас в хозяй-стве трудится порядка 30–35 человек. В 2020 году будет на-чато строительство молочно-товарной фермы – появятся новые рабочие места. – Предприятие наращи-вает темпы своего развития, в планах – строительство жи-вотноводческого комплекса на 400 голов. Особенно важ-но то, что вместе с предприя-тием развивается и село. Пла-нируется строительство Дома культуры, работает школа и детский сад. И перспективы у этого села сегодня очень хоро-шие, – отметила Людмила Ба-бушкина.Не зря уже сейчас ООО «Даждь» имеет заказы по всей России и в странах ближнего 

зарубежья, таких как Казах-стан, Узбекистан и Таджики-стан.Кроме того, скоро в окрест-ностях Богдановича появит-ся новый микрорайон «Юж-ный-2», где будут возведе-
ны 82 индивидуальных жи-
лых дома. Людмила Бабуш-кина и Алексей Орлов осмо-трели площадку будущего ми-крорайона. Там уже проведе-ны работы по формированию земельных участков. Можно с уверенностью сказать, что че-рез несколько лет этот новый жилой массив станет одним из самых комфортабельных в городе. Необходимая соци-альная инфраструктура уже создана: поблизости распо-ложены школа, детсад, мага-зины, Центральная районная больница.
Подготовлено в соответствии с критериями,
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В конкурсе «Учитель года – 2019» в Екатеринбурге победила 
Мария Карпова – учитель начальных классов гимназии №45 
Кировского района (на фото – в центре, вместе со своей 
группой поддержки – коллегами из школы, где работает). 
Финал прошёл вчера в лицее №88 уральской столицы. 
Всего в конкурсных испытаниях главного конкурса педагогов 
состязались в этом году 23 человека, в финал вышли лишь 
пятеро. Чтобы определить лучшего, конкурсанты проводили 
открытые уроки, методические семинары, мастер-классы 
и педсоветы
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Средний Урал вышел в лидеры по обустройству автодорогЛеонид ПОЗДЕЕВ
С приходом зимних морозов 
на Среднем Урале заверши-
лись начатые весной ежегод-
ные работы по обустройству 
и ремонту автодорог. Об их 
итогах рассказал вчера жур-
налистам министр транспор-
та и дорожного хозяйства 
Свердловской области Васи-
лий Старков.Глава ведомства сообщил, в частности, что завершивший-ся сезон ремонта и строитель-ства автодорог оказался в на-шей области самым успешным за последние годы. Все запла-нированные работы выполне-ны полностью и с высоким ка-чеством, а выделенные на их 

реализацию бюджетные день-ги освоены на 100 процентов. Причём если изначально на эти цели на 2019 год были направ-лены 3,5 млрд рублей (1,6 млрд из областного и 1,9 млрд из фе-дерального бюджетов), то в связи с тем, что подрядные ор-ганизации выполнили по фак-ту работ на 4,5 миллиарда, в ноябре область получила ещё один федеральный миллиард рублей в качестве возмещения им затрат на сверхплановые ра-боты.В итоге Свердловская об-ласть оказалась в списке луч-ших регионов страны по со-держанию и ремонту автодо-рог, поэтому на следующий год ожидается выделение ей ещё более значительных сумм 

на эти цели. Минтранс исходя из этого уже планирует стро-ительство капиталоёмких объектов на ряде региональ-ных автодорог, в частности — на Екатеринбургской кольце-вой. При этом министр отме-тил, что если в уходящем году более всего средств направля-лось на ремонт и обустройство региональной дорожной се-ти, то в 2020 году дорожники намерены вплотную занять-ся приведением в норматив-ное состояние и муниципаль-ных дорог.Касаясь реализации в на-шем регионе национального проекта «Безопасные и каче-ственные автомобильные до-роги», глава минтранса расска-зал о планах обустройства пе-

шеходных переходов. Не толь-ко о приведении их в норма-тивное состояние, но и о вне-дрении таких технических новшеств, как световая про-екционная разметка. Это ноу-хау уже реализовано на авто-дороге Екатеринбург – Полев-ской и привело к значительно-му сокращению там автопро-исшествий с гибелью людей. В 2020 году такой разметкой бу-дут оборудованы 47 пешеход-ных переходов.  
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УЧИТЕЛЬ ГОДА

ЛИЧНЫЙ ПРИЁМ

Руководитель 
сельхоз-
предприятия 
«Даждь» 
Олег Баимов 
(справа) 
продемонстрировал 
первому 
заместителю 
губернатора 
Алексею Орлову, 
главе 
ГО Богданович 
Павлу Мартьянову 
и председателю 
Заксобрания 
области 
Людмиле 
Бабушкиной, 
какие изменения 
произошли за 2019 
год на предприятии 
и что планируется 
сделать 
в ближайшие 
годы
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В региональной общественной приемной «Единой России» 
с уральцами встретился член Совета Федерации Аркадий Чернецкий. 
Свердловчанка Анна Семерикова пожаловалась, что строительство 
мусороперерабатывающего завода рядом с посёлком Шабровский 
и селом Горный Щит включено в Генплан Екатеринбурга 
без согласования с жителями. Сенатор посоветовал обратиться 
в правительство региона с просьбой о включении граждан в рабочую 
группу по обсуждению ситуации. Всего на приём пришло шесть 
посетителей. Встреча продлилась на час дольше запланированного

«Даждь» даёт новые всходы


